

Ort:	Weißenburg
Zeitung / Zeitschrift:	Carpe diem – Nutze den Tag -
Rubrik:	Kinder
Datum / Ausgabe:	Juli – Oktober 2014

Das Weltall im Römermuseum

Zwischen Astronomie und Geschichte



„Astronomie im Dunkeln“, heißt eine Sonderausstellung im Weißenburger Römermuseum. Hinter der stecken nicht nur das Museum, sondern auch das Exploratorium Heidelberg und ein P-Seminar des Weißenburger Gymnasiums.

Das verfolgte die Idee, theoretisches Wissen über Astronomie und Geschichte auf neuen und kreativen Wegen anschaulich zu machen. Wie ist unser Sonnensystem aufgebaut und wie kann man sich seine Größenordnung vorstellen? Was passiert im Universum eigentlich so den lieben langen Tag? Was wussten die Römer zum Thema Astronomie?

All das Wissen lässt sich an den verschiedenen Stationen auch in Experimenten ausprobieren. So werden junge wie ältere Wissbegie-

rige dazu angeregt, sich selbst Gedanken zu machen. Höhepunkt der Ausstellung ist der Dunkelraum, der aus dem ExploHeidelberg für zwei Wochen nach Weißenburg kommt. Der darf jedoch erst ab 11 Jahren besucht werden. Unter der Woche können nur angemeldete Gruppen von 12 bis 36 Personen teilnehmen. Hierfür ist eine Anmeldung unter der Mail astronomieimdunkeln@wvsgym.de erforderlich.

An den Wochenenden 19./20. Juli und 26./27. Juli können Einzelpersonen und Gruppen bis zwölf Personen an Führungen durch den Dunkelraum teilnehmen. Die verbleibenden Stationen können selbstständig erkundet werden. Die erste Führung beginnt um 9 Uhr, die letzte um 16 Uhr.